



Iserlohner Bürger-Schützen-Verein e.V.
Heimstätte Alexanderhöhe - 58644 Iserlohn

Ältester vaterstädtischer Verein Iserlohns - Gegründet 1705

Kontaktaten Geschäftsstelle
Heimstätte Alexanderhöhe - 58644 Iserlohn

☎ 02371 - 5736

✉ info@ibsv.de

🌐 www.ibsv.de

Kontaktaten Pressesprecher
Fabian Tigges
Droste-Hülshoff-Weg 12 - 58642 Iserlohn

☎ 02374 - 735910

☎ 0171 - 7452224

✉ pressesprecher@ibsv.de

Lokalmedien in Iserlohn

Pressemitteilung des IBSV

Iserlohn, den 10.06.2011

Internationale Musikparade Teil 5/7:

„Iserlohner Stadtmusikanten“ versprechen mit „Toto-Show“ erstklassige Unterhaltung

Iserlohn. Die 42. internationale Musikparade ist auch in diesem Jahr wieder hochkarätig besetzt. Insgesamt spielen sieben Musikgruppen aus fünf verschiedenen Ländern am Sonntag, 3. Juli, bei der Musikparade im Hembergstadion. In einer siebenteiligen Serie stellen wir an dieser Stelle das Teilnehmerfeld vor. Heute: die Show- & Marchingband „Iserlohner Stadtmusikanten“.

Nach den beeindruckenden Auftritten der Show- & Marchingband „Iserlohner Stadtmusikanten“ bei der internationalen Musikparade Iserlohn 2007 und 2009 werden die 41 Musikerinnen und Musiker am 3. Juli zum dritten Mal ihr Können im Hembergstadion unter Beweis stellen. Die Band wurde 1979 als Musikzug eines Schützenvereins ins Leben gerufen und ist seit 1995 ein eigenständiger, eingetragener Verein. Im Laufe der letzten Jahre hat sich diese Formation zu einer Showband nach niederländischen Vorbildern entwickelt. Über das Jahr verteilt absolviert die Band über 50 Auftritte in Iserlohn und der weiteren Umgebung, aber auch im Ausland ist die Band ein gern gesehener Gast und ein Garant für beste Unterhaltung. 2011 sind sie auch erstmals bei Europas größter Tournee der Militär- und Blasmusik in Bielefeld, Koblenz und Dortmund mit riesigem Erfolg aufgetreten.

Wurde für die „Paul Simon Show“ 2009 die spektakuläre Choreografie noch von eigenen Mitgliedern entworfen, so hat man sich für 2011 professionelle Hilfe geleistet. Das Arrangement für die Musik zur neuen „Toto Show“ mit Hits wie Africa, Rosanna, usw. stammt von René Leckie, die Choreografie stammt von René Keulers. René Leckie ist in den Niederlanden ein bedeutender Arrangeur und Komponist, sowie Dirigent von zahlreichen Musikformationen. René Keulers ist in den Niederlanden ein bekannter Choreograf der schon für eine Vielzahl von Top-Showbands die Choreografie geschrieben hat, hauptberuflich ist er bei der niederländischen Armee, und dort der Tamboer-Maître und Choreograf der „Koninklijke Militaire Kapel Johan Willelm Friso“. Die Show- & Marchingband „Iserlohner Stadtmusikanten“ steht unter der Leitung von Dirk Baumeister und verspricht nicht zuletzt als Lokalmatador erstklassige Unterhaltung.

Eintrittskarten für die 42. internationale Musikparade gibt es im Vorverkauf an der Stadtinfo am Stadtbahnhof und online unter www.ibsv.de (Sitzplatz 13 Euro, Stehplatz 10 Euro).